

RUNDBALLENPRESSE NICHT MEHR ZU RETTEN

24.07.2018/Hoysinghausen

Feuerwehrkamerad durch Schaulustige verletzt.

Am Dienstagabend gegen kurz nach 19 Uhr alarmierte die Leitstelle Schaumburg die Feuerwehren Hoysinghausen, Uchte und Lohhof zu einem Fahrzeugbrand zur Verbindungsstraße von Uchte nach Hoysinghausen. Dort hatte ein Landwirt Rundballen gepresst und plötzlich Feuerschein an der Ballenpresse bemerkt. Er reagierte schnell, fuhr das Fahrzeug auf die Straße und alarmierte die Feuerwehr. Trotz erster Löschversuche des Landwirts und das rasche Eintreffen der Feuerwehren konnte die Ballenpresse nicht mehr gerettet werden und brannte vollständig aus. Durch Funkenflug hatten sich zudem acht Rundballen, eine Fläche von ca. 3000 Quadratmeter Stoppelfeld und liegendes Stroh entzündet. Die etwa 50 Einsatzkräfte löschten dieses mit Hilfe ihrer wasserführenden Fahrzeuge und den Wasserfässern ab.

Durch unachtsame Schaulustige wurde der Einsatz unnötigerweise ausgedehnt. Sie fuhren mit einem PKW dicht an den Einsatzfahrzeugen vorbei und verletzten dadurch einen Feuerwehrkameraden, sodass ein Rettungswagen alarmiert werden musste. Die Polizei hat dazu die Ermittlungen aufgenommen. Nach etwa einer Stunde konnten alle Einsatzkräfte wieder abrücken.

Text: Katharina Dröge, Feuerwehrpresseteam SG Uchte

